NOEL ET LE JOUR DE L'AN EN TOUS PAYS

I EN FRANCE



LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

Séance de magie.

(A travers les journaux Parisiens.)

Le comte de L... est mort.

Nombre d'amis se sont réunis à la maison mortuaire.

A une heure, un corbillard empanaché s'arrête devant la porte cochère.

Jean, le fidèle domestique du défunt, entre dans le salon, et, s'adressant aux membres de la famille:

— Mon pauvre maître est attelé! murmure t-il en étoussant un sanglot!

Sur un champ de foire, le directeur d'un musée anthropologique vante ses collections:

-Voici, Mesdames et Messieurs, le crâne de M. Grévy.

Puis, désignant de sa baguette un autre crâne, beaucoup plus petit :

—Le même à six ans.

A propos du choléra.

Boireau est allé demander, hier, à sa mercière, deux mètres de cordon sanitaire.

Calino épouse une danseuse, et comme un ami lui faisait d'amicales observations au sujet de cette union hasardeuse...

-Pourquoi ne l'épouserai je pas? C'est une femme de foyer.

Un assreux gredin, ancien machiniste de théâtre, est accusé d'avoir jeté sa femme du haut du Pont-des-Arts.

- -Votre profession? demande le président.
- -Metteur en scène!
- M. Prudhomme et son fills à la fête du 22 septembre.
 - -Papa, quel est donc ce char?
 - -C'est le char de l'Etat.
 - -Ah! mais où donc est le volcan?

Dédié à la Société protectrice des animaux :

- —Quel est donc ce bruit que j'entends dans l'antichambre ?
- —C'est votre perroquet, Madame, qui vient de me mordre jusqu'au sang.
 - -Oh! pauvre petite bête!

Les cadeaux que le petit Noël a mis dans la cheminée.

Un marchand d'étoffes pour doublure est en quête d'une enseigne: il s'adresse à un de nos écrivains, faiseur de calembourgs bien connu:

"Eh bien! mettez: Au cap de bonne Espérance, c'est celui qu'on double le plus souvent!"

O hasard des injures!

Un musicien se prend de querelle avec un chocolatier.

Le chocolatier, furieux, envoie une gifle au musicien avec ces mots:

—Prenez note de ça!

Le musicien riposte par un soufflet.

—Inscrivez ça sur vos tablettes!